

tir à l'arc - championnats régionaux

LA LIGUE A TENU SON PARI

Avec pas moins de 130 participants, la ligue Poitou-Charentes comptait faire durer le spectacle durant tout le week-end. C'est désormais chose faite.

Il est treize heures au gymnase omnisport de l'ENSMA de Jaunay-Clan. L'ambiance est agréable, les visages décontractés autour d'un bon repas et de discussions chaloupées sur les événements de la matinée. Regroupés par club, ou par affinité, les tireurs, leurs partenaires et leur entourage se mêlent aux organisateurs et aux spectateurs dans de vives et conviviales tirades sportives. En effet, depuis samedi matin, les cadets, minimes et autres catégories de futurs talents balistiques s'opposaient pendant toute la journée. Ce matin, c'étaient les seniors, les vétérans et les super-vétérans qui décidaient d'en découdre. Alors évidemment, pris en flagrant délit de disette sportive, on peut facilement leur pardonner ce petit encart et les laisser se reposer, après une épreuve matinale de qualification qu'on imagine, sinon stressante, un brin alléchante. Quatorze heures et quelques minutes de retard, les premiers tireurs s'alignent, et la phase finale peut alors commencer à battre son plein. Les premiers à tirer sont les vétérans et les super vétérans, en arc classique, à côté des seniors masculins qui tirent à l'arc nu. Jean-Pierre Pouye, s'il n'avait pas manqué l'immanquable en dévissant deux flèches dans la troisième volée, aurait certainement pu confirmer l'avance qu'il avait créée : « J'aurais pu faire la passe de quatre, explique le vétéran de Jaunay-



Avec plus de cent trente participants ce week-end à Jaunay-Clan, la ligue Poitou-Charentes a frappé un grand coup. Elle souhaite montrer que la discipline n'est pas en baisse d'activité.

(Photo co., Alain Biaï)

Clan. Après trois titres consécutifs, j'échoue en finale. Mais dans l'ensemble, je suis satisfait. Cette année il y avait plus d'enjeu, parce que nous étions plus nombreux. En vétéran, il n'est pas rare que nous ne jouions qu'à quatre ou cinq. » Ce fut ensuite au tour des seniors hommes et dames, de se plonger dans la compétition. Avec une quarantaine de parti-

cipants et tous les types d'arcs représentés, le spectacle promettait d'être beau. Et les Poitevins terminent cette journée de la meilleure des manières avec la victoire de François Fort en catégorie senior arc à coulis face à Sacha Roux, de Royan, qui tint bon la marque jusqu'à la fin (112-111). « J'ai fini premier du tiers qualificatif et je termine champion de ligue.

Physiquement, ce fut très dur, mais je ne pouvais pas mieux clore cette saison en salle. » Avec une bonne participation, une organisation qui n'a jamais défailli et une ambiance chaleureuse et conviviale, la ligue a tenu son pari et laisse sereinement aux tireurs de la région le plaisir d'entamer une nouvelle saison en extérieur.

Cor. NR. : Sylvain Laporte

omnisports - dernières heures

CYCLISME

Lorioux à l'UVL

Après plusieurs saisons au Cycle Poitevin, Alexandre Lorioux (24 ans) portera cette saison le maillot de l'UV Limousine en DN2.

Plages Vendéennes

Soullans-Soullans (samedi) : 1. Jérôme Cousin (Vendée U), 2. Hurel (Vendée U), 3. Bideau (Bretagne Schuller), 18. Yann Moritz (Vendée U)

Essor Basque

Boucles de la Soule (samedi)

1. Bagot (La Pomme Marseille), 2. Le Bon (Bretagne Schuller), 3. Marié (La Pomme Marseille), 4. Blanquefort (TOP 16), 40. Labbe (GSC Blagnac), 46. Herbreteau (St-Cyr Tours), 67. Brousse (Océane - Cycle Poitevin), 78. Maire (Océane - Cycle Poitevin), 92. Delcourt (Océane-Cycle Poitevin)

Circuit de l'Adour

(dimanche) 1. Julien Antomarchi (La Pomme Marseille), 2. Anton

Samokhvalov (Blois CAC 41), 3. Yoann Bagot (VC La Pomme Marseille), 6. Arnaud Labbe (GSC Blagnac), 21. Brousse (Océane-Cycle Poitevin), 28. Herbreteau (St-Cyr Tours), 39. Duret (CA Civray), 52. Maire (Océane - Cycle Poitevin), 58. Perrocheau (CA Civray), 75. Garcia (CA Civray), 105. Bibault (VNaintré)

Bonnand suspendu quatre ans

Le cyclo-crossman, Cyrille Bonnand, bien connu des épreuves locales a été suspendu quatre ans suite à un contrôle positif à l'EPO lors du cyclo-cross d'Eymouthiers (Charente), le 28/12/2008.

ATHLETISME

France Jeunes en salle

Les athlètes départementaux ont ramené trois médailles de leur week-end à Aubière (Puy-de-Dôme) à l'occasion du championnat de France Jeunes en salle. Vincent Toru (PEC) est médaillé d'argent sur le

800 m espoir (1'50"57) après une fabuleuse fin de course qui l'a vu échouer de peu pour le titre national. Julie Marsault (PEC) glane également une médaille d'argent après avoir franchi une barre à 1,69 m dans le concours à la hauteur espoir fille. Quant à Jean-Pierre Ndamé (PEC), il remporte la médaille de bronze de la hauteur cadet (1,99 m). Les autres performances sont à mettre à l'actif de Maxime Maugein (ACHP, 5^e hauteur junior), de Maxime Faiteau (ACHP, 6^e du 5 km marche espoir), d'Antoine Pain (PEC, 6^e perche cadets), de Clément Lenfant (ACHP, 15^e du 5 km marche cadets) et d'Adrien Vachon (MACC Lusignan, 19^e du triple saut cadets).

BADMINTON Nationale 2 - Tours s'incline à Buxerolles

Les Buxerollois ont perdu une jolie occasion d'assurer de points précieux pour le

maintien en s'inclinant 5 à 3 lors de leur déplacement à Tours.

Un nul utile pour Ligugé

Les Ligugéens, pour leur part, peuvent se permettre de souffler après avoir réussi à décrocher le match nul à domicile face aux Toulousains (4-4).

WATER-POLO Châtelleraut domine Limoges

Les Dauphins Châtelleraudais ont remporté, samedi, leur rencontre du championnat de France de N3 face à Limoges sur le score sans appel de 11 à 5.

TENNIS DE TABLE Tournoi régional de Dangé-sur-Romain

Les vainqueurs par tableau : Sabourin (Nouaillé) A, Olivier (Thouars) B, Colilet (Naintré) C, Barsonneau (Naintré) D, Grollaud (Nouaillé) F, Delaval (Naintré) J, Pichon (Dangé) G, Hillasseau (Naintré) L, Combe (Bressuire) M.

les résultats

Benjamins : 1. Cailleau (Coulay) 2. Villar (Lenclouire) 3. Cartonni (Cognac)

Minimes masculins : 1. Dudognon (Loudun) 2. Versari (Loudun) 3. Morec (Lenclouire)

Minimes féminines : Toulemonde (Ruelle) 2. Bardin (Perigny).

Cadets : 1. Villar (Lenclouire) 2. Miet (Courlay) 3. Guerin (Rochefort)

Cadettes : 1. Clavier (Pons) 2. Brissez (Angoulême)

Juniors masculins : 1. Tantin (Aulnay Saintonge) 2. Bardin (Perigny) 3. Debarre (Niort)

Juniors féminines : 1. Charlot (Vouneuil sur Vienne) 2. Meunier (Perigny) 3. Massias (Aulnay Saintonge)

Minimes catégorie arc à poulie : Crosland (Angoulême)

Junior arc à poulie : Bourmeyster (Poitiers)

Seniors Hommes catégorie arc classique : 1. Priere (Perigny) 2. Byrotheau (Perigny) 3. Trouvé (Niort)

Seniors Dames catégorie arc classique : 1. Bruneau (Rochefort sur Mer) 2. Godet (Lenclouire) 3. Chaume (Angoulême)

Seniors Hommes catégorie arc à poulie : 1. Fort (Jaunay-Clan) 2. Roux (Royan) 3. Bigot (Vouneuil sur Vienne)

Seniors Dames catégorie arc à poulie : 1. Romanteau (Niort) 2. Ruel (Poitiers)

Seniors Hommes catégorie arc nu : 1. Paul (Chauvigny) 2. Parvery (Châtelleraut) 3. Merlière (Châtelleraut)

Vétérans Hommes catégorie arc classique : 1. Charlot (Vouneuil sur Vienne) 2. Pouye (Jaunay-Clan) 3. Arnaud (Angoulême)

Vétérans Hommes catégorie arc à poulie : 1. Roux (Royan) 2. Tirateau (Perigny) 3. Audiffren (Poitiers)

Super Vétérans catégorie arc classique : 1. Dellandrea (Lenclouire) 2. Cooter (Saintes) 3. Sanchez (Jaunay-Clan)

Super Vétérans Dames catégorie arc classique : 1. Roze (Rochefort) 2. Perrot (Rochefort)



Le tireur loudunais Jean-Yves Delepine

(Photo cor., Alain Biaï)